



JOYEUX NOEL 2023
HEUREUSE ANNEE 2024

« Poursuis la paix, recherche-la »



Au moment où les coups de balles pleuvent sur la province voisine du Nord Kivu (RDC) et, non loin de chez nous, sur les hauts plateaux de Minebwe (Sud-Kivu), le Foyer de Paix s'apprête à inaugurer un espace de recueillement et de prière mariale pour la paix dans le monde. Tout en vous remerciant pour votre soutien et la communion de prière qui nous rapprochent, dans la joie et dans les épreuves, ses membres vous souhaitent une bonne santé et plein succès dans vos projets de vie. Que Dieu vous bénisse. P. Roger MPONGO